

Ciudad Real

“El portavoz popular en la Diputación Provincial David Marín: “Es sorprendente que los abanderados de las manifestaciones sean los mismos culpables de la destrucción de empleo”

David Marín valora la reforma laboral anunciada por el Gobierno

Marín ha criticado a los sindicatos convocantes por haberse echado a la calle antes de poner alguna propuesta creíble y útil sobre la mesa. Y es que ha recordado que el Gobierno les dio en su momento la oportunidad de llegar a un consenso con la Patronal y, ante la falta de acuerdo, el Ejecutivo tuvo que mover ficha y no quedarse de brazos cruzados porque ese es el compromiso que el PP ha adquirido con la ciudadanía. La lucha contra el absentismo, el fraude en el mercado laboral, la discriminación por cuestión de sexo, el desempleo juvenil o la formación de los trabajadores son también puntos clave de esta reforma, dignos de ser destacados, a juicio de Marín.



David Marín

Ciudad Real

“El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “El encierro de los alcaldes socialistas obedece a razones políticas”

Recuerda que la inmensa mayoría de la deuda de los ayuntamientos proviene de la época socialista



Antonio Lucas-Torres

Antonio Lucas-Torres ha explicado que la inmensa mayoría de la deuda de los ayuntamientos proviene del gobierno socialista. “No entiendo por qué antes no montaban esto y no se atrevían a pedirle a Barreda que pagase a los ayuntamientos”. En relación a la exigencia de los alcaldes socialistas de establecer un calendario de pagos de forma inmediata, el delegado ha asegurado que le llama la atención “que la deuda que no ha pagado en cuatro años el Gobierno de Barreda vengan ahora a solicitar que se pague en 48 horas”. Lucas-Torres ha recordado que en la Delegación se recibe a todos los alcaldes, independientemente de su adscripción política. “Recibimos todos los días alcaldes, en esta casa siempre son bienvenidos”, ha asegurado.

Manzanares



La portavoz del Grupo Municipal Popular y diputada provincial, Dolores Serna: “El PSOE sólo sabe utilizar la demagogia y la mentira para hacer oposición”

“Da la sensación”, apunta Serna, “de que PSOE e IU aún no han asimilado la derrotas electorales y que, a falta de argumentos veraces para hacer oposición, utilizan la mentira y la demagogia mientras se sirven de mensajes políticos alarmistas con el fin de atemorizar a los vecinos”. Julián Nieva dentro de su estrategia de atemorizar sin motivo a los usuarios del Hospital Virgen de Gracia, aseguró que la supresión de una UVI móvil en Manzanares iba a suponer “la muerte de personas” o que sufrieran “lesiones irreversibles”. Esto, a juicio de Serna, pone de manifiesto el estado “lamentable y barriobajero” del secretario general del PSOE local y también asesor coordinador de compras de Nemesio de Lara. Según ha explicado, el SECAM suprime la UVI móvil secundaria en varios municipios por su elevado coste y escasa actividad, en el caso de Manzanares 0,4 avisos al día y tres traslados a la semana.



Dolores Serna